



卒業を祝う週間が始まりました！

連休後半まで記録的な大寒波と言われていました。その大寒波の中、5年生はフローティング・スクールへ出かけ、長浜港で一泊、冬の琵琶湖、冬の滋賀をたっぷり感じて帰ってきました。学校ではわずかに積もった雪で楽しんだ子どもたちです。先日の4年生の理科の様子。桜のつぼみを観察する授業でした。枯れているように見える枝の先にはいくつものつぼみが。一つずつもらって、ルーペで観察。ハサミで半分に切ってみると、中は緑色でみずみずしく、「枯れていない！生きています！」と実感した子どもたちでした。春の準備は進んでいるんですね。

早いものでもう3月。日吉台小学校では卒業シーズンに入ります。25日（火）から「卒業を祝う週間」が始まり、4日（火）は6年生を送る会です。6年生が日吉台小学校で過ごす時間もあとわずか。これまでお世話になった方々に感謝しつつ、小学校最後の1か月を有意義に過ごしてほしいと思います。1～5年生は、優しくしてくれた6年生への感謝の気持ちを表すとともに、次の学年に向けて、一日一日を大事にしっかりと学年のまとめをしてほしいと思っています。

3月もどうぞよろしくお願いいたします。

日	曜	学校行事・会議等
1	土	日吉ブロック春の集会
2	日	
3	月	委員会活動 大掃除週間
4	火	6年生を送る会
5	水	
6	木	5校時日課 読み聞かせ ふれあい農園じゃがいも植付予定5年
7	金	5校時日課 教育相談12:45～16:45
8	土	子ども食堂「ひよしだい」
9	日	
10	月	5校時日課
11	火	5校時日課
12	水	5校時日課
13	木	5校時日課 卒業式予行
14	金	4校時日課
15	土	
16	日	
17	月	給食最終日 1・2・3・6年 4校時日課 卒業式前日準備⑤⑥(4・5年)
18	火	卒業証書授与式
19	水	大掃除 油ぶき
20	木	春分の日
21	金	丁別児童会
22	土	
23	日	
24	月	終業式・修了式
25	火	春季休業(～4/8)
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

第43回卒業証書授与式

3月18日(火)に卒業証書授与式を行い、卒業生24名の門出をお祝いします。授与式には在校生代表として4・5年生が参列します。1～3年は家庭学習となります。ご協力をお願いいたします。

通常の下校時刻

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
1年生	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
2年生	14:45	14:45	14:45	15:35	14:45
3年生	14:45	15:35	14:45	15:35	14:45
4年生	15:35	15:35	14:45	15:35	15:35
5年生	15:35	15:35	14:45	15:35	15:35
6年生	15:35	15:35	14:45	15:35	15:35

上記以外の下校(3月)

3日	月	4年	14:45	委員会活動
6日～13日	木～木	全校	14:45	5校時日課
14日	金	全校	13:00	4校時日課
17日	月	1～3年 6年	13:00	4校時日課 給食後下校
		4・5年	15:20	卒業式前日準備 進み具合により早まる こともあり
18日	火	1～3年		家庭学習
		4年	10:45頃 予定	卒業生見送り後下校
		5年	11:00頃 予定	卒業式片付け後下校
		6年		卒業式終了後保護者と下校
19日～24日	水～月	全校	11:30	3校時日課

1年生 ようこそ 名人さん! ~ふれあい農園の皆様と昔遊び~

1月28日(水) いつもお世話になっているふれあい農園の皆様が1年生の教室へ来てくださり、子どもたちと昔遊びを楽しんでくださいました。けん玉、こま回し、お手玉、あやとりなど、1年生はコツを教えてもらい、楽しいひと時を過ごしました。最後にお礼のメダルをふれあい農園の皆様へプレゼントした1年生です。

ふれあい農園の皆様には、1年生だけでなく全ての学年がお世話になっています。今年もたくさんお世話になりました。ありがとうございました。



4年生 盲導犬から学ぼう 1月31日(金)

1月31日(金) 盲導犬ユーザーの方が盲導犬ペリーと一緒にご来校くださいました。4年生は、総合的な学習の時間に、障害をもつ人々の生活に目をむけ、自分たちにできることなどを考えています。その学習の一つとして、毎年、盲導犬について学ばせていただいています。ペリーはかわいくて、子どもたちもついつい撫でたくなってしまうのですが、お仕事ですのでそっと見守ってほしいと話されました。声をかけたりさわったりすることで、盲導犬の気がそれてしまうと、ユーザーの方の命に関わる事態になることも考えられます。子どもたちは、盲導犬の仕事について理解を深めるとともに、自分たちが街で出会ったときに気をつけないとい

けないこと、自分たちができるお手伝いについて学ぶことができました。



学習参観 学級懇談会 2月12日(水)

今年度最後の学習参観でした。この一年でできるようになったことや頑張ってきたことを発表する学年が多かったように思います。この一年、子どもたちはいろいろなことを経験し、学習し、ひと回りもふた回りも大きく成長しました。その成長ぶりにびっくりされた方もおられるのではないのでしょうか。どの学級でも、子どもたちを温かく見守ってくださる保護者の方々の姿が見られました。放課後の学級懇談会も含めて、多数ご参加いただきまして、ありがとうございました。

入学説明会 2月14日(金)

この4月に日吉台小学校へ入学予定の園児さんとその保護者様対象の入学説明会を行いました。令和7年度の新1年生は22人。現1年生が優しいお兄さんお姉さんぶりを発揮し、「ランドセル体験」「つくえ・いす体験」「えんぴつ体験」のお手伝いをしました。新1年生の皆さんに楽しく過ごしてもらえたようです。

5年生 フローティング・スクール

2月19日(水) 20日(木)は5年生のフローティング・スクールでした。第101航海は日吉台小学校と雄琴小学校、和邇小学校の3校の乗船でした。フローティング・スクールでは、学校を混ぜて班を作ります。ですので、日吉台の子どもたちは、班に一人か二人。どうかなと心配していたのですが、どの子も元気に活動し、友達もできたようです。大寒波の中の航海になりましたので、長浜まで行けるだろうか、風が強くて船が出られなくなるのではないだろうかなど心配しました。やはり風が強くて、多景島展望はできず船も揺れました。ですが長浜まで無事行くことができ、ヤンマーミュージアムの見学も予定通り行いました。夜の集いは綱引き大会。班で力を合わせて綱を引き、大きく盛り上がりました。二日目は琵琶湖学習でした。顕微鏡を使ったプランクトン観察や琵琶湖のプラスチックごみの調査、ヨシペンで絵を描いたり。子どもたちは真



剣なまなざしで取り組み、琵琶湖をしっかりと見つめ、琵琶湖を五感でたっぷりと感じた学習になりました。最後の食事、二日目のお昼はおなじみの「うみの子カツカレー」でした。日吉台の子どもたちは、目当てに向かってしっかりと取り組み、素晴らしい学習ができたと思います。準備等お力添えいただきました5年生の保護者の皆様、ありがとうございました。

